



Stiftung Altersbetreuung Herisau
Wir pflegen Lebensqualität und Menschlichkeit

Pflegeoase Haus Waldegg

Wohngemeinschaft für Menschen
mit sehr hohem Pflege- und Unterstützungsbedarf



Die Stiftung Altersbetreuung Herisau (SAH) bietet unterschiedliche Wohnmöglichkeiten für Menschen an, die nicht mehr selbständig im eigenen Haus oder in der eigenen Wohnung leben können.

Die Pflegeoase ist eine Wohnform, welche den spezifischen Bedürfnissen von Menschen mit einem sehr hohen Pflege- und Unterstützungsbedarf sowie Einschränkungen in der Kommunikation und in der Beweglichkeit gerecht wird.

In der Pflegeoase leben maximal sechs Personen. Diese kleine Gemeinschaft bietet seinen Bewohnerinnen und Bewohnern Sicherheit und Geborgenheit. Die Besonderheit besteht darin, dass während 15 Stunden täglich spezialisierte Pflegepersonen im Raum anwesend sind.

Auch während der Nacht erfolgt die Pflege und Betreuung durch Pflegefachpersonal.

Diese Pflegepersonen haben sozusagen «alle im Blick» und können unmittelbar auf die Bedürfnisse der Bewohnerinnen und Bewohner eingehen. Wenn beispielsweise die Pflegepersonen im Vorbeigehen Blickkontakt herstellen oder kurz eine Hand berühren, zeigt dies den Bewohnenden, dass sie nicht alleine sind. Dadurch nehmen Unsicherheiten und Ängste ab.

Der Raum ist mit Möbeln eingerichtet, die eigens für die Pflegeoase konzipiert worden sind. Sie bieten den Bewohnenden Schutz und Geborgenheit und die Möglichkeit, ihren Wohnbereich mit persönlichen Bildern und Gegenständen zu gestalten.

Angehörige

Sie sind jederzeit herzlich willkommen. Von Demenz betroffene Menschen, ihre Angehörigen und das Betreuungsteam bilden eine Einheit. Kernpunkt ist das grösstmögliche Wohl der Bewohnerinnen und Bewohner. Ein offener Kontakt ist für alle wichtig.



In der Mitte der Pflegeoase befinden sich eine Küchennische und ein grosser Tisch. Diese bilden das Zentrum, wo Bewohnende, Pflege- und Betreuungspersonen, Angehörige und andere Gäste sich treffen; zum Beispiel zum Reden, Kaffee trinken oder Essen.

Für die Bewohnenden werden verschiedene, speziell auf ihre Bedürfnisse abgestimmte Aktivitäten realisiert. Besonderen Wert wird dabei auf Aufenthalte im Freien gelegt.

Es ist den Verantwortlichen der SAH ein grosses Anliegen, dass jede Bewohnerin bzw. jeder Bewohner in der bestmöglichen Wohnform betreut wird, damit die Lebensqualität möglichst aufrechterhalten werden kann. Deshalb prüfen wir jede Aufnahme in die Pflegeoase sorgfältig in Bezug auf Erfüllung der Aufnahmekriterien. Der Entscheid wird immer zusammen mit den Angehörigen und nach Möglichkeit mit der Bewohnerin bzw. dem Bewohner gefällt. Ein Probeaufenthalt kann darüber entscheiden, ob die Pflegeoase die beste Wohnform für den Betroffenen darstellt.



Kontakt

Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Betreuung und Pflege

Detlef Schmidt

Leiter Pflege und Betreuung

T +41 71 354 75 75

detlef.schmidt@altersbetreuung.ch

Eintritte

Bewohneraufnahme

Annemarie de Tomasi

T +41 71 354 75 05

annemarie.detomasi@altersbetreuung.ch

Katharina Kalies

T+41 71 354 75 05

katharina.kalies@altersbetreuung.ch

